
 

 

 

 

 

 

 

創立記念式 校長講話より （抜粋） 

本校の学校教育目標「英知 活力 気品」 

この言葉は，開校当初の昭和４４年から，学校に設けた 

教育目標設定委員会が中心となり，一中生が「どんな人間に育ってほしいか」「どんな人間

に育つべきなのか」との願いを込めて，作られたものです。 

当時の「一中の教育目標」という冊子には，「この目標を達成するには２つの道がある。」

と記されています。 

その１つは，外側から形を整えていくこと。 

もう１つは，内側から目標に向かって進んでいくこと。 

「外側から形を整えていくこと」は，学校の施設・設備等の物的条件を整えたり，きまり

などを作ったりすることです。 

一方，「内側から目標に向かって進んでいくこと」は，自ら，英知ある・活力ある・気品

ある人間になろうとする気持ち，こころ，精神を持つことであり，その気概を持って行動す

ること，一中生としての生活を貫き通すことであると言えます。 

これは，前者よりもはるかに難しい道ですが，自分たちの生活を振り返る。よりよく過ご

せるための考えを論理的に伝える。課題を解決する・未来を創造するための手立てをみんな

で決定する。みんなで決めたことをみんなでやりきる。そのことを通して，「指示されたと

おりに動く」のではなく，「自分で考え，自分で決めて，自分から動く」ことができる。や

りたいこと，やらなければならないことに本気で取り組むことができる。そんな人間に成長

してほしいと思います。 

 

 

挑戦的・創造的に学び合う授業の共創 
一中では，「挑戦的・創造的に学び合う授業の共創」を研究テーマに 

生徒と教員が一緒になって授業を創り上げることで「挑戦力」「創造力」 

「協働力」の育成を目指しています。授業では，生徒が「やってみたい」 

という気持ちを持ち，自分の力や仲間と協力して課題を解決することを通して「わかった」

「できた」という達成感や満足感を得るとともに，そこから，さらなる疑問や問いを発見し，

さらに「やってみたい」と気持ちを湧き出させられるよう，私たち教員は勉強していきます。 

天童市立第一中学校 学校だより 
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           令和６年度生徒会目標 

『 仲間を想い行動し、共に挑戦し続ける一中生 』 

５月９日（火）に令和６年度生徒会総会が行われ，生徒会目標

や各委員会の年間活動計画等について，各学級と執行部との活発

な意見交換がなされました。 

今年度は，春先の高温時でのポロシャツ着用に係る要望意見，

熱中症対策や時間の有効利用のために，7～9 月期間の登下校時

の自転車利用の提案等について議論がなされました。 

議論では，実施した際のメリットやデメリット，課題など，多くの意見が出され，今後，

学級討議を継続し，課題の解決案や約束を考え，臨時生徒会総会で，再度，話し合うことと

しました。生徒のみなさんからは，堂々とした発表や真剣に耳を傾けている姿に「一中生ら

しさ」を感じることができました。 

■ 第３学年 修学旅行【 ５月１５日（水）～１７日（金）】 

５月１５日（水）に学校を出発し，２泊３日で修学旅行 

に行ってきました。１日目は，日光東照宮見学を行い，夜 

はテーマ別に分かれてオプションツアーを行いました。 

２日目は大学生の方々と班別研修を行ったり，ディズニー 

ランドに行き，アトラクションに乗ったり，お土産を買っ 

たり，楽しい思い出を作りました。３日目はクラス別研修や 

スカイツリー見学をして３日間，思う存分楽しんできました。 

■ 紅花プロジェクト 

今年度も，まいづる学級では，地域の方々を講師にお招き 

して，畑を作り，紅花の種植え，収穫，調理実習等々を行う 

『紅花プロジェクト』をスタートしました。 

 昨年度は授業参観の時に，活動のまとめを発表し，多くの 

保護者のみなさまから見ていただきました。              畑づくりの様子 

一中の２大行事について 

活力祭 １０／１０（木） 本校グラウンド 

合唱祭 １１／ １（金） やまぎん県民ホール 

 

今年は，生徒たちで『活力祭プロジェクト』を立ち上げ， 

「共に挑戦できる活力祭」をテーマに，どのような活力祭に      昨年度 活力祭より 

していくかの提案をしていきます。生徒たちの思いや願いが， 

どのように反映されていくのか。当日を楽しみにしていてください。 

生徒会総会 

５月の天童一中 

 


